

PUBLIK

Apel Pagi, Kepala Kesatuan Pengamanan Rutan Salatiga Kumroji, Ingatkan Jaga Keamanan dan Kondusifitas

Narsono Son - SALATIGA.PUBLIK.CO.ID

Mar 27, 2023 - 17:09



Kepala Kesatuan Pengamanan Rutan Salatiga Ingatkan Jaga Kondusifitas Selama Ramadhan

SALATIGA - Memimpin apel pagi jajaran petugas Rumah Tahanan Negara (Rutan) Salatiga, Kepala Kesatuan Pengamanan (KaKP) Rutan Salatiga mengingatkan jajaran untuk selalu menjaga keamanan dan kondusifitas selama Ramadhan, Senin (27/03/2023).

KaKP Rutan Salatiga Kumroji mengatakan bulan Ramadhan ini menjadi salah satu bulan yang sangat ditunggu-tunggu oleh banyak umat muslim diseluruh penjuru dunia. Termasuk para warga binaan yang saat ini sedang menjalani masa tahanan maupun pidana di Rutan Salatiga. Sebagai petugas

pemasyarakatan kita tetap harus memastikan pemenuhan hak serta memastikan pelayanan dan keamanan di Rutan Salatiga ini selalu terjaga dengan baik.

"Bulan Ramadhan salah satu bulan yang ditunggu oleh seluruh umat Islam, terlebih warga binaan, untuk itu sebagai petugas pemasyarakatan kita harus tetap siaga dan memberikan pelayanan terbaik serta memastikan kondusifitas keadaan yang aman terkendali," Ujarnya

Kumroji menjelaskan setiap jam kita harus selalu waspada. Tidak hanya anggota dan regu jaga saja yang siaga tetapi seluruh elemen petugas di Rutan ini pada dasarnya adalah sebagai petugas jaga. "Untuk itu selalu siap dan siaga serta Slogan Waspada Jangan Jangan selalu kita terapkan," lanjutnya.

Diakhir arahan Kumroji berharap jajaran petugas tetap humanis dalam melayani tetapi harus menjalankan tugas sesuai dengan regulasi yang ada serta melaksanakan deteksi dini terhadap hal-hal yang dianggap rawan yang bisa menimbulkan gangguan keamanan maupun ketertiban.

"Laksanakan tugas dengan humanis jalankan regulasi ataupun SOP dengan baik dan deteksi dini adanya gangguan kamtib, sehingga dengan menjalankan aturan yang berlaku menjadi salah satu kunci untuk menciptakan rasa aman dan nyaman dalam bertugas," pungkasnya.

(N.Son/***)